

Zu Besuch bei der Bücherei

(Klasse 1a)

Heute war ein spannender Tag. Die ganze Klasse 1a besuchte die Bücherei am Marktplatz in Holzkirchen. Wir waren schon sehr gespannt, was uns dort erwarten würde.

Viele von uns kannten sich schon gut in der Bücherei aus, da sie dort regelmäßig Bücher ausgeliehen haben.



Dort angekommen, wurden wir herzlich empfangen und auch schon gleich in Gruppen aufgeteilt. Jede Gruppe musste dann verschiedene Aufgaben zusammen an verschiedenen Plätzen in der Bücherei lösen. So waren wir auch mal in den oberen Etagen, wo die Bücher für die Erwachsenen zu finden sind.

Am besten hat uns die Station „Memory“ gefallen.



Nach unseren Stationen durften wir noch einem Bilderbuchkino lauschen.



Es war ein wirklich interessanter Tag für uns. Und auf dem Rückweg war sogar noch kurz Zeit für einen Abstecher zum Spielplatz.

